

Metall- und Elektroindustrie

ERA - Monatsentgelte (in Euro) gültig ab 01.04.2026

Entgelt- gruppe	Baden- Württemberg	Bayern			Berlin TG I + Berlin/Brandenburg TG II			
	Grundentgelt	Stufe A	Stufe B	Stufe C	Eingangsstufe	Hauptstufe	1. Zusatzstufe	2. Zusatzstufe
EG 1	2.740,50	2.741,00	-	-	-	2.740,00	-	-
EG 2	2.814,50	2.795,00	2.841,00	-	-	2.789,00	-	-
EG 3	2.962,50	2.935,00	3.026,00	-	2.850,00	2.881,00	2.968,00	3.054,00
EG 4	3.111,00	3.117,00	3.207,00	3.412,00	3.054,00	3.141,00	3.265,00	3.389,00
EG 5	3.296,00	3.497,00	3.583,00	-	3.389,00	3.513,00	3.572,00	3.630,00
EG 6	3.481,00	3.714,00	3.843,00	-	3.630,00	3.689,00	3.747,00	3.806,00
EG 7	3.703,50	4.004,00	4.167,00	-	3.806,00	3.864,00	3.923,00	3.981,00
EG 8	3.962,50	4.344,00	4.525,00	-	3.981,00	4.040,00	4.110,00	4.181,00
EG 9	4.222,00	4.757,00	4.991,00	-	4.181,00	4.251,00	4.415,00	4.579,00
EG 10	4.499,50	5.261,00	5.528,00	-	4.579,00	4.743,00	4.977,00	-
EG 11	4.796,00	5.818,00	6.104,00	-	5.211,00	5.445,00	5.691,00	-
EG 12	5.129,00	6.378,00	6.650,00	-	5.937,00	6.183,00	6.417,00	-
EG 13	5.462,50	-	-	-	6.651,00	6.885,00	-	-
EG 14	5.795,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 15	6.129,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 16	6.536,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 17	6.906,50	-	-	-	-	-	-	-

Metall- und Elektroindustrie

ERA - Monatsentgelte (in Euro) gültig ab 01.04.2026

Entgelt- gruppe	Hamburg + Unterweser					Hessen		Niedersachsen		
	Grund- stufe	Haupt- stufe	Zusatz- stufe 1	Zusatz- stufe 2	Zusatz- stufe 3	Grund- entgelt	Zusatz- stufe	A	B	C
EG 1	2)					2.762,00	-	2)		
EG 2	2.908,00	3.015,00	-	-	-	2.828,00	-	2.701,00 ¹⁾	2.786,00 ¹⁾	2.807,00 ¹⁾
EG 3	3.000,00	3.108,00	3.217,00	-	-	2.926,00	-	2.829,00	2.875,00	2.940,00
EG 4	3.162,00	3.254,00	3.344,00	3.434,00	-	3.091,00	3.156,67	2.974,00	3.013,00	3.166,00
EG 5	3.482,00	3.572,00	3.663,00	3.750,00	3.843,00	3.288,00	3.397,67	3.356,00	3.569,00	3.615,00
EG 6	3.758,00	3.848,00	3.986,00	4.073,00	4.163,00	3.617,00	3.748,33	3.657,00	3.705,00	3.786,00
EG 7	4.035,00	4.158,00	4.293,00	4.415,00	4.541,00	4.011,00	4.175,67	3.897,00	3.985,00	4.080,00
EG 8	4.754,00	4.876,00	5.015,00	5.140,00	5.260,00	4.505,00	4.702,00	4.172,00	4.309,00	4.367,00
EG 9	5.505,00	5.664,00	5.800,00	5.962,00	-	5.096,00	5.260,67	4.393,00	4.476,00	4.545,00
EG 10	6.278,00	6.529,00	6.710,00	-	-	5.590,00	5.754,33	4.631,00	4.697,00	4.750,00
EG 11	7.089,00	7.338,00	-	-	-	6.083,00	6.411,60	4.815,00	5.041,00	5.269,00
EG 12	-	-	-	-	-	-	-	5.492,00	5.717,00	5.944,00
EG 13	-	-	-	-	-	-	-	6.196,00	6.683,00	6.882,00

1) Vorübergehende Aushilfstätigkeiten, insbesondere für Schüler, Studenten, sofern sie nicht im Leistungsentgelt beschäftigt werden.

2) Ausbildungsvergütungen

Metall- und Elektroindustrie

ERA - Monatsentgelte (in Euro) gültig ab 01.04.2026

Entgelt- gruppe	Nordrhein-Westfalen							
	Grund- entgelt	bis 12. Monat	nach 12. Monat	bis 18. Monat	nach 18. Monat	nach 24. Monat	bis 36. Monat	nach 36. Monat
EG 1	2.789,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 2	2.823,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 3	2.855,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 4	2.899,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 5	2.960,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 6	3.037,50	-	-	-	-	-	-	-
EG 7	3.132,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 8	3.295,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 9	3.561,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 10	3.914,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 11	4.389,00	-	-	-	-	-	-	-
EG 12	-	-	-	-	-	-	4.523,00	5.023,00
EG 13	-	-	-	5.054,00	5.351,50	-	-	5.945,50
EG 14 ¹⁾	-	5.741,00	6.100,50	-	-	6.459,50	-	7.178,50

1) Für Beschäftigte, die zuvor beim selben Arbeitgeber mindestens 36 Monate in der EG 13 eingruppiert waren, gelten die ersten 12 Monate der EG 14 als zurückgelegt.

Metall- und Elektroindustrie

ERA - Monatsentgelte (in Euro) gültig ab 01.04.2026

Entgelt- gruppe	Osnabrück-Emsland					Pfalz	
	Eingangsstufe	Hauptstufe	Zusatzstufe 1	Zusatzstufe 2	Zusatzstufe 3	Grundentgelt	Zusatzstufe
EG 1	-	2.786,00	2.829,00	-	-	2.762,00	-
EG 2	2.829,00	2.875,00	2.917,00	2.960,00	-	2.828,00	-
EG 3	2.960,00	3.133,00	3.164,00	3.199,00	3.227,00	2.926,00	-
EG 4	3.227,00	3.569,00	3.609,00	3.645,00	3.677,00	3.091,00	3.156,67
EG 5	3.677,00	3.872,00	3.911,00	3.949,00	3.990,00	3.288,00	3.397,67
EG 6	3.990,00	4.045,00	4.087,00	4.128,00	4.168,00	3.617,00	3.748,33
EG 7	4.168,00	4.267,00	4.313,00	4.355,00	4.396,00	4.011,00	4.153,67
EG 8	4.396,00	4.545,00	4.590,00	4.636,00	4.682,00	4.439,00	4.603,33
EG 9	4.682,00	4.818,00	4.866,00	4.914,00	4.965,00	4.932,00	5.151,33
EG 10	4.965,00	5.163,00	5.213,00	5.267,00	5.315,00	5.590,00	5.754,33
EG 11	5.315,00	5.763,00	5.823,00	5.882,00	5.940,00	6.083,00	6.411,60
EG 12	5.940,00	6.700,00	-	-	-	-	-

Metall- und Elektroindustrie

ERA - Monatsentgelte (in Euro) gültig ab 01.04.2026

Entgelt- gruppe	Rheinland-Rheinessen		Saarland		Sachsen	
	Grundentgelt	Zusatzstufe	Grundentgelt	Zusatzstufe	Grundentgelt	Zusatzstufe
EG 1	2.762,00	-	2.762,00	-	2.762,00	2.795,00
EG 2	2.828,00	-	2.828,00	-	2.828,00	2.861,00
EG 3	2.926,00	-	2.926,00	-	2.926,00	2.992,00
EG 4	3.091,00	3.156,67	3.091,00	3.156,67	3.091,00	3.189,00
EG 5	3.288,00	3.397,67	3.288,00	3.397,67	3.288,00	3.452,00
EG 6	3.617,00	3.748,33	3.617,00	3.748,33	3.617,00	3.781,00
EG 7	4.011,00	4.175,67	4.011,00	4.175,67	4.011,00	4.176,00
EG 8	4.505,00	4.702,00	4.505,00	4.702,00	4.505,00	4.669,00
EG 9	5.096,00	5.260,67	5.096,00	5.260,67	4.932,00	5.096,00
EG 10	5.590,00	5.754,33	5.590,00	5.754,33	5.261,00	5.425,00
EG 11	6.083,00	6.586,19	6.083,00	6.411,60	5.754,00	5.918,00
EG 12	-	-	-	-	6.083,00	6.412,00

Metall- und Elektroindustrie

ERA - Monatsentgelte (in Euro) gültig ab 01.04.2026

Entgelt- gruppe	Sachsen-Anhalt		Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Nordwestliches Niedersachsen					Thüringen	
	Grund- stufe	Zusatz- stufe	Grund- stufe	Haupt- stufe	Zusatz- stufe 1	Zusatz- stufe 2	Zusatz- stufe 3	Grund- entgelt	Zusatz- stufe
EG 1	2.786,00	2.842,00	1)					2.762,00	2.795,00
EG 2	2.878,00	2.915,00	2.908,00	3.015,00	-	-	-	2.828,00	2.861,00
EG 3	2.983,00	3.045,00	3.000,00	3.108,00	3.217,00	-	-	2.926,00	2.992,00
EG 4	3.145,00	3.251,00	3.162,00	3.254,00	3.344,00	3.434,00	-	3.091,00	3.189,00
EG 5	3.382,00	3.515,00	3.482,00	3.572,00	3.663,00	3.750,00	3.843,00	3.288,00	3.452,00
EG 6	3.657,00	3.907,00	3.731,00	3.817,00	3.953,00	4.045,00	4.135,00	3.617,00	3.781,00
EG 7	4.138,00	4.322,00	3.977,00	4.096,00	4.233,00	4.355,00	4.478,00	4.011,00	4.176,00
EG 8	4.471,00	4.702,00	4.633,00	4.750,00	4.891,00	5.011,00	5.139,00	4.505,00	4.669,00
EG 9	5.146,00	5.383,00	5.320,00	5.483,00	5.621,00	5.777,00	-	4.932,00	5.096,00
EG 10	5.839,00	6.068,00	6.035,00	6.284,00	6.462,00	-	-	5.261,00	5.425,00
EG 11	6.573,00	6.825,00	6.784,00	7.063,00	-	-	-	5.754,00	5.918,00
EG 12	-	-	-	-	-	-	-	6.083,00	6.412,00

1) Ausbildungsvergütungen

Metall- und Elektroindustrie

ERA - Ausbildungsvergütungen (in Euro) gültig ab 01.04.2026

Tarifgebiet	In den Ausbildungsjahren			
	1.	2.	3.	4.
Baden-Württemberg	1.303,50	1.377,50	1.488,50	1.563,00
Bayern	1.303,00	1.365,00	1.444,50	1.497,00
Berlin/Brandenburg TG I und TG II	1.272,00	1.335,00	1.402,00	1.461,00
Hamburg und Unterweser, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Nordwestliches Niedersachsen ¹⁾	1.373,00	1.408,00	1.443,00	1.478,00
Hessen	1.261,00	1.328,00	1.419,00	1.466,00
Niedersachsen	1.264,00	1.334,00	1.439,00	1.509,00
Nordrhein-Westfalen	1.242,96	1.297,67	1.378,93	1.485,66
Osnabrück-Emsland	1.264,00	1.334,00	1.439,00	1.509,00
Pfalz, Rheinland-Rheinhessen, Saarland	1.261,00	1.328,00	1.419,00	1.466,00
Sachsen	1.272,00	1.337,00	1.401,00	1.466,00
Sachsen-Anhalt	1.271,00	1.338,00	1.437,00	1.504,00
Thüringen	1.272,00	1.337,00	1.401,00	1.466,00

1) In Schmiedeberufen erhalten Auszubildende eine zusätzliche Vergütung von 6,14 Euro;
in Gießereiberufen eine zusätzliche Vergütung von 60 %.